

Herr Saure geht insbesondere auf den Stand der Baumaßnahme in der Altstadt (Hauptstraße) ein. Für diese Baumaßnahme findet am 19.05.2015 die Submission statt. Neben der Erneuerung einer Gasleitung durch Agger Energie hat sich keine weitere Mitverlegung ergeben. Gemeinsam mit der Stadt soll Kontakt zum Evangelischen Altenheim aufgenommen werden und eine verbesserte Oberflächengestaltung für die Nutzung von Rollatoren und Rollstühlen erreicht werden.

In der Dörsestraße (Richtung Kläranlage) wurden die Arbeiten zum Austausch eines schadensauffälligen Teilstücks begonnen.